



Peran Orang Tua untuk Dukung Pendidikan Anak Usia Dini

ANAK TIPS PARENTING

ARTICLE

SEP 17, 2021

Mam dan Pap tentu ingin selalu memberikan yang terbaik bagi si Kecil. termasuk dalam hal pendidikan anak dalam keluarga. Dan memang betul, orang tua memiliki peran penting dalam mendukung pendidikan si Kecil. Orang tua, dan keluarga dekat, adalah sumber belajar si Kecil yang pertama dan juga utama. Walaupun kemudian si Kecil memasuki jenjang sekolah, bukan berarti peran orang tua dalam pendidikan anak dalam keluarga menjadi berkurang. Penelitian menunjukkan bahwa ketika orang tua turut berperan dan memberi dukungan bagi pendidikan anak, maka si Kecil juga bisa jadi lebih aktif dan berprestasi di sekolah. Penelitian juga menyebutkan bahwa peran orang tua juga membantu meningkatkan kesejahteraan dan percaya diri anak yang kemudian turut berperan dalam meningkatkan prestasi akademis si Kecil.

Jika Mam dan pap ingin si Kecil berprestasi secara akademis dan menjadi anak hebat, maka bentuk dukungan yang utama bukan sekedar dukungan materi atau memasukkan si Kecil ke sekolah ternama, tetapi dengan turut berperan aktif dalam pendidikan anak. Pasalnya, dengan keterlibatan orang tua maka pendidikan anak dalam keluarga dan di sekolah bisa berjalan secara sinergi dan memberikan hasil yang optimal.

Keterlibatan orang tua dalam pendidikan anak dalam keluarga tentu tetap berkaitan dengan pendidikan di sekolah. Artinya, selain mendukung proses belajar anak selama di rumah, orang tua juga perlu berkomunikasi dan bekerja sama dengan guru di sekolah. Tetapi, perlu diingat bahwa mendukung proses belajar anak bukan berarti mengambil alih dan mengerjakan tugas sekolah bagi si Kecil. Porsi Mam adalah sebagai fasilitator dan motivator bagi si Kecil dalam belajar.

Baca Juga: 5 Permasalahan Anak Usia Dini dan Cara Menanganinya

Peran orang tua dalam proses belajar dan pendidikan anak tentu terus berubah seiring dengan bertambahnya usia dan tahap perkembangan anak. Berikut ini adalah beberapa contoh peran Mam dan Pap dalam pendidikan si Kecil.

1. Mam dan Pap adalah teladan bagi si Kecil. Di awal kehidupan si Kecil, orang tua adalah sumber belajar pertama dan utama bagi anak. Si Kecil akan melihat dan meniru apa yang Mam dan Pap lakukan. Karenanya, jika Mam ingin si Kecil senang membaca, maka Mam pun perlu menunjukkan kebiasaan gemar membaca. Jika Mam ingin si Kecil mengeksplorasi berbagai hal, maka lakukan eksplorasi bersamanya. Saat memasuki usia sekolah, maka peran Mam adalah memberi contoh dan bimbingan untuk mendukung minat belajar si Kecil.
2. Kenali karakter, minat dan bakat si Kecil. Salah satu peran orang tua adalah membantu mengenali karakter, mengeksplorasi minatnya, serta mengenali bakat si Kecil. Dengan begitu Mam bisa memberikan stimulasi dan dukungan yang tepat serta memfasilitasinya supaya bakat maupun minat si Kecil bisa dikembangkan secara optimal dan memberikan hasil yang positif.
3. Kenali cara belajar anak. Ada anak yang lebih mudah belajar dengan cara visual, ada yang dengan cara auditori, ada pula yang lebih mudah belajar dengan cara kinestetik. Dengan memperhatikan si Kecil dan mengenali cara belajarnya, tentunya Mam dapat memberi dukungan terhadap pendidikan anak dengan cara yang tepat dan efektif. Mengenali cara belajar si Kecil juga dapat membantu Mam dan Pap dalam memilih sekolah yang tepat bagi anak.
4. Jalin komunikasi yang baik dengan guru dan pihak sekolah. Hadir dan berperan aktif dalam kegiatan sekolah. Dengan begitu, Mam akan selalu tahu bagaimana perkembangan si Kecil di sekolah, cara belajar seperti apa yang diterapkan di sekolah, pada pelajaran apa atau pada aspek perkembangan apa yang mungkin si Kecil masih perlu dikembangkan. Dan tentunya agar pendidikan anak dalam keluarga dan di lingkungan sekolah dapat berjalan seiring dan saling mendukung.

Masih ada banyak hal lainnya yang dapat Mam dan Pap lakukan sebagai bentuk peran positif orang tua bagi pendidikan anak. Jangan lupa pula untuk menjalin komunikasi dengan si Kecil ya, Mam. Karena si Kecil lah yang menjalani proses belajar tersebut dan salah satu peran penting orang tua dalam pendidikan anak dalam keluarga adalah menghadirkan suasana yang positif dan kondusif bagi si Kecil untuk belajar dan bermain.

Sumber:

<https://www.globalpartnership.org/blog/parents-involvement-their-childr...>

<https://blogs.unicef.org/evidence-for-action/parental-involvement-child...>

<https://www.waterford.org/education/how-parent-involvement-leads-to-stud...>

<https://www.pbs.org/parents/thrive/the-role-of-parents>



Customer reviews

5

5

Rate

4 global ratings

Ratings

- 5 ★
4
- 4 ★
0
- 3 ★
0
- 2 ★
0
- 1 ★
0

Add Your Rating